

21.38

Bundesrat Ingo Appé (SPÖ, Kärnten): Ich habe nicht vorgehabt, dass ich mich noch melde, weil ich eigentlich schon alles gesagt habe, aber zu einem Punkt möchte ich noch Stellung nehmen, nämlich zur Rede von Bundesrat Spanring; Herr Bundesrat Bernard hat ja ins gleiche Horn gestoßen.

Herr Bundesrat Spanring, Ihre Diktion, die Sie heute hier an den Tag gelegt haben (*Bundesrat **Spanring**: Ganz bewusst gewählt!*), macht mir Angst (*Beifall bei der SPÖ, bei Bundesräten der ÖVP sowie des Bundesrates **Arlamovsky***), Herr Bundesrat – und ich sage nicht: Kollege. (*Bundesrat **Spanring**: Ist schon recht! Ihr wart die Schreier und jetzt seid ihr wieder dabei! Jetzt seid ihr wieder dabei!*) Wenn Parlamentarier sich hier an dieser Stelle so in Rage reden wie Sie, dann ist das unter jeder Kritik, und wenn sie dann noch Nürnberg in den Mund nehmen, dann verstehe ich die Mails, die wir bekommen; wir ziehen unsere Rückschlüsse.

In diesen Mails wird Bezug auf die Nürnberger Prozesse genommen und uns der Tod am Galgen gewünscht und versprochen. (*Bundesrat **Spanring**: Das habe ich euch aber nicht gewünscht!*) Durch Reden wie Ihre, Herr Bundesrat Spanring, werden diese kranken Geister noch befeuert und beflügelt. – Schämen Sie sich! (*Anhaltender Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen sowie des Bundesrates **Arlamovsky**.*)

21.39